

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año II. Sábado 5 septiembre 1914.-N. 84

CULTOS

Parroquia de Santa María

Primer domingo de Septiembre.—Misas rezadas a las horas de costumbre. La de las siete será de comunión general para los Cotrades del Rosario. A las diez la mayor, con homilia por el reverendo don Pedro Roselló, Vicario. A las tres y media Vísperas, Completas y procesión doctrinal por el expresado señor Vicario.

En la iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes miércoles y viernes al anochecer.

Lunes 7.—En la ermita de Nuestra Señora de Gracia se cantarán a las cinco y media solemnes Completas en preparación a la festividad de su excelso Titular terminando con la Salve y Go-

zos a la Santísima Virgen.

Martes, 8, festividad del nacimiento de Nuestra Señora.—Misas rezadas a iguales horas que en los días festivos. A las diez la solemne, con sermón por el Rdo. don Antonio Orfila, presbítero de Llucalari; Vicario de San Luis. A las tres y media Vísperas y Completas. Después se dará principio al devoto Octavario dedicado a la Virgen de Gracia, continuándose al anochecer todos los restantes días de la semana.

En la ermita de Nuestra Señora de Gracia, se celebrarán varias misas rezadas, dándose la sagrada comunión en todas ellas. A las cinco de la tarde se dará principio al solemne Octavario, dedicado a la Virgen de Gracia, con sermón por el reverendo don Narciso Paneda, Presbítero.

Los demás días del octavario se celebrarán también misas rezadas a las seis, siete y ocho; y por la tarde se practicará el mismo devoto ejercicio a la hora expresada.

Parroquia de Ntra. Sra. del Carmen

Mañana, dominica catorce después de Pentecostés.—Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. A las 10 la mayor, con homilia que dirá el Lic. Rdo. señor Cura Ecónomo. A las 11 y media junta ordinaria de la Cofradia del Carmen. Por la tarde a las 3 y media canto de Vísperas, rezo del Rosario y plática doctrinal.

Enseñanza del Catecismo. De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en la Residencia de las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 7 de septiembre.—Misas rezadas a las horas de costumbre. Al anochecer rezo del Santo Rosario.

Martes 8, Natividad de la Virgen Santísima.—Las Misas, así como los demás cultos y enseñanza del Catecismo, como el domingo anterior.

Sábado 12.—A las 7 y media misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen del Carmen. Por la noche, después del Rosario, Salve cantada a la Virgen.



Parroquia de San Francisco de Asis

Primer domingo de septiembre.—A las cinco y a las siete misas rezadas, a las nueve y media la misa de la tropa y a las diez la mayor con homilia por el Rdo. señor Cura Párroco. A las dos y media enseñanza de Catecismo, a las tres y media Vísperas, y despues instrucción doctrinal. La exposición del Santísimo Sacramento continuará todos los días de 6 a 7 y media de la tarde.

Lunes 7.—A las ocho misa rezada en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 8, fiesta de la Natividad de Nuestra Señora.—Misas rezadas a iguales horas que los días festivos y además a las ocho Misa de Comunión general para las Camareras de J. S. A las diez la misa mayor y a las tres y media Vísperas.

Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Continúa la exposición diaria en la parroquial iglesia de San Francisco de Asis, de 6 a 7 y media de la tarde. Todos los días se da la bendición con el Santísimo.

—Sábado 5 Septiembre.—Vigilia ordinaria en San Francisco. Turno 1.º «Mater Immaculata». Por S. S. el Papa Pío X (q. g. g.).

Martes 8 Septiembre, fiesta de la Natividad de Nuestra Señora.—Camareras de Jesús Sacramen-

tado, Corte de Honor, Obra de las Tres Ave-
Marías, Adoradoras, Terciarias y Tarsicianas.—
Piadoso recuerdo que dichas entidades ofrecen
por el alma de S. S. el Papa Pío X (q. e. p. d.)
que profesaba especial devoción a Nuestra Seño-
ra del Pilar, en esta forma: Misa de comunión a
las 8 en San Francisco (capilla del Pilar), Salve
cantada a las 7 y media de la tarde, después de
la exposición, y vela durante casi todo el día. Se
recomienda la puntual asistencia.

Sábado 12 Septiembre, fiesta del Dulce Nom-
bre de María.—Camareras y Corte de Honor.—
Capilla del Pilar de San Francisco.—Misa de Co-
munión a las 7 y media. Vela en las horas acos-
tumbradas, pidiendo por la paz europea. El ejer-
cicio de la noche se celebrará juntamente con los
cultos de la exposición diaria en dicha iglesia.

Santo Evangelio

«En aquel tiempo dijo Jesús a sus discípulos:
Ninguno puede servir a dos señores; porque o
tendrá aversión al uno y amor al otro, o si se su-
jeta al primero, mirará con desdén al segundo.
No podéis servir a Dios y a las riquezas. Por eso
os digo que no os acorgojéis por el sustento ne-
cesario para vuestra vida, o por los vestidos para
cubrir vuestro cuerpo. Qué, ¿no vale más la vida
que el alimento, y el cuerpo que el vestido? Mirad
las aves del cielo: ni siembran, ni siegan, ni tie-
nen graneros, y vuestro Padre celestial las ali-
menta. ¿Pues no valéis vosotros muchísimo más
que ellas? Y ¿quién de vosotros a fuerza de dis-

cursos puede añadir un codo a su estatura? Y
acerca del vestido, ¿por qué habéis de inquietaros?
Contemplad los lirios del campo cómo crecen;
ellos no labran, ni tampoco hilan; sin embargo yo
os digo que ni Salomón en medio de toda su glo-
ria se vistió como uno de estos lirios. Pues si una
hierba del campo, que hoy es o florece, y maña-
na se echa en el horno, Dios así la viste, ¿cuanto
más a vosotros, hombres de poca fé? Así que no
andéis acorgojados diciendo: ¿qué comeremos?
¿qué beberemos? ¿o con qué nos vestiremos? como
hacen los paganos, los cuales andan ansiosos tras
todas estas cosas; que bien sabe vuestro Padre la
necesidad que de ellas tenéis. Así que buscad pri-
mero el reino de Dios y su justicia, y todas las
demás cosas se os darán por añadidura.» (San
Mateo, c. VI.)

CONSIDERACION

z Dos son los señores, amos y dueños del cora-
zón humano, enteramente distintos y contrarios
Dios y el mundo, el cielo y lo terreno, lo esen-
cialmente divino, infinito e inmortal y las rique-
zas, substancia de lo del mundo.

Nuestro corazón, creado para ser feliz, va en
busca de un algo que llene su vacío, que satisfa-
ga sus aspiraciones, que apague su sed de dicha
y dos son los que le prometen el bien: el dese-
do, Dios y las riquezas. Sus máximas y consejos,
sus reglas y preceptos, se oponen entre sí, de tal
modo, que el que sirve a uno no puede agradar

y amar al otro; por esto dice la Verdad Eterna, Cristo Jesús, que nadie puede servir a estos dos señores.

Por lo tanto, son las riquezas para este mundo temporal, lo que la fé para el reino del cielo, pues sin la fé nada podemos esperar y sin riquezas nada se consigue en el mundo. Con las riquezas se consigue honra, estimación, aplauso y cuanto el mundo tiene de alagador y grandeza; el dinero es la gran fuerza con que se resiste y vence a todas las cosas, pues no hay cadena que no rompa, dificultad que no allane, ni algo que no consiga.

Por esto, dice un autor, que las riquezas han causado celo a Dios, declarándose en todo tiempo contra ellas. De los pobres, dice, que es su reino celestial; cuanto hiciereis con ellos a Mí me lo haceis; difícil cosa será el que los ricos puedan entrar en él, porque las riquezas son origen y manantial de pecados. Cierta hombre, nos dice, el cual tenía puesto en las riquezas su corazón, opresor del inocente, usurpador de los bienes ajenos, «era rico»; esto es, profano en el vestir, lujurioso en el comer, impuro malo y desordenado.

Aborrezcamos de corazón las riquezas, por ser ellas la principal causa del aborrecimiento y apartamiento de Dios, e al menos repartamoslas entre los pobres y necesitados, con lo cual mereceremos las bendiciones del cielo.

Después nos exhorta y anima a que confiemos y esperemos en El. No os entristescáis, dice, por

no tener de que comer ¿acaso no comen las aves del cielo, sin sembrar ni tener graneros? No os preocupéis del vestido; mirad al lirio de los campos, como sin hilar ni tejer viste con mayor hermosura y grandeza, que cualquiera de los Reyes y príncipes de la tierra. En el cielo está vuestro Padre amoroso y sabe El muy bien cuanto necesitáis. El es quien, con mano oculta y suave, dirige todos los movimientos del globo, todas las fuerzas de la naturaleza. El es el que lleva de la mano a la ciega humanidad, hacia el bienestar y prosperidad, si de ellas se hace acreedora con el cumplimiento de sus preceptos y leyes, o la precipita en el mayor de los abismos y desgracias, si le insulta y provoca con sus pecados e ingratitudes.

La hoja seca del árbol, escribe el Evangelista, no cae al suelo sin la voluntad del Padre que está en los cielos, ni los cabellos sin su beneplácito.

Adoremos, pues, los designios del Todopoderoso y bendigamos así mano siempre dispuesta a derramar bienes sin cuento, y al mismo tiempo lloremos ante su presencia, pidiéndole con fervorosa y humilde plegaria, mire con corazón de Padre a las criaturas todas, para que no descargue el peso de su brazo omnipotente, sobre los pueblos que prevaricaron de su ley.

Pidamos al Padre celestial, con la santa Iglesia: «Dona nobis pacem».

ORFILA, PERO.

San Luis, Septiembre.